

Antrag Nr. 16-F-03-0053 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Frauen bei der Müllabfuhr
Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 28.06.2016

Antragstext:

Die Wochenzeitung die Zeit schrieb 2015: „In ganz Deutschland verdienen gerade einmal fünf Frauen ihr Geld als Müllentsorger.“ Müllfrauen gibt es bereits in Hamburg Frankfurt und Bremen. Dort zeigt sich, dass der Einsatz von Frauen bei der Müllabfuhr sehr wohl möglich ist und alle Beschäftigten gute Erfahrungen mit dieser Neuerung machen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

zu prüfen und dem Ausschuss zu berichten,

1. welche Hinderungsgründe dafür vorliegen, dass in Wiesbaden keine Frauen bei der Müllentsorgung beschäftigt sind.
2. ob Umstellungen erfolgen müssen, um den Einsatz von Frauen bei der Müllabfuhr zu ermöglichen.
3. wie Frauen dazu ermuntert werden können, bei der Müllentsorgung zu arbeiten.

Wiesbaden, 29.06.2016

Gabriela Schuchalter-Eicke
Frauenpolitische Sprecherin

Carola Pahl
Fraktionsreferentin